

*Man sieht die Sonne langsam untergehen  
und erschrickt doch, wenn es plötzlich dunkel ist.  
Franz Kafka*

Du hast lange gekämpft und immer wieder gehofft – nun bist du von den geduldig ertragenen Beschwerden erlöst.

Unendlich traurig nehmen wir Abschied von unserer lieben

# Therese Wyttenbach-Röthlisberger

4. November 1946 – 22. August 2018

Ohnmächtig und hilflos mussten wir zusehen, wie die heimtückische Krebserkrankung deine Kräfte raubte. Einfach bewundernswert, wie du das Schicksal angenommen hast, ohne je zu jammern.

Wir vermissen dich so sehr. Danke für alles, was du uns gegeben hast.

In ewiger Liebe:

Hans-Ulrich Wyttenbach

Beatrice und Daniel Streit-Wyttenbach

mit Sven und Nuria

Edith Wyttenbach

Fritz und Helena Röthlisberger

Ruth und Fritz Häusler-Röthlisberger

René Röthlisberger und Ruth Stucki Röthlisberger

Elisabeth Wyttenbach

Ernst und Hermine Wyttenbach

Verwandte und Freunde

Traueradresse: Hans-Ulrich Wyttenbach, Austrasse 3, 3176 Neuenegg

Die Trauerfeier und Urnenbeisetzung findet im engsten Familien- und Freundeskreis statt.

Anstelle von Blumen gedenke man im Namen von Therese Wyttenbach der Spitex Region Köniz, Postkonto: 30-33192-9.